



Magdeburg wächst zu einem zentralen Technologiestandort Europas heran

immo-office entwickelt sich in perfekter Umgebung

Magdeburg entwickelt sich immer weiter zu einem dynamischen, innovativen und leistungsstarken Wirtschaftsstandort in Deutschland. Starke Branchen bilden die Eckpfeiler, darunter auch die Informationstechnologie, zu der wir, die immo-portal-services GmbH, mit unserem Produkt immo-office zählen. Seit über 12 Jahren hat unsere Entwicklungsabteilung ihren Sitz in der Landeshauptstadt Sachsen-Anhalts, in der auch unser Geschäftsführer Roger Friebus seine Wurzeln hat.

Die Ottostadt Magdeburg liegt geografisch für Unternehmen im Mittelpunkt der großen Absatzmärkte Leipzig-Berlin-Hannover optimal und die Bevölkerung wächst, entgegen demografischer Trends, stetig. Somit ist es auch kein Wunder, dass sich der kalifornische Konzernriese Intel für Magdeburg als Standort für zwei Chipfabriken entschieden hat. Diese milliardenschwere Investition bedeutet eine neue Dynamik, die Magdeburg zu einem Wirtschaftszentrum in der Mitte Europas wachsen lasse, so der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Lutz Trümper. Mit der Ansiedlung des Halbleiterherstellers werden mehrere Tausend Arbeitsplätze entstehen und viele lokale Unternehmen werden wirtschaftlich profitieren.

Über diese Entwicklung freuen wir uns als Hamburger Unternehmen mit einem Standort in Magdeburg natürlich sehr. Als Teil des Innovationsmotors der Stadt programmieren unsere Entwickler für die Zukunft der Wohnungs- und Immobilienbranche. Die Software immo-office bietet individuelle Lösungen zur Digitalisierung wohnungswirtschaftlicher Prozesse an und gehört damit zu einer der zukunftsweisenden Schwerpunktbranchen in Magdeburg. Die Ottostadt als wachsender Technologiestandort bietet uns optimale Bedingungen zur Verwirklichung unseres Unternehmens.